
先輩の 

西新発田高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じていたこと 
 自衛隊の生活についていけるか、周りの人と上手くやっていけるか 
不安でした。 
 

入隊して良かったこと 
 皆優しくて、食堂のご飯も美味しく、精神面・体力面ともに成長させ 
て頂いています。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊はとても良い組織です。さまざまなことを学べる場なのでぜひ 
入隊してみてください。 
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